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Ich verstehe diese verbissene Verteidigung des Vorstands nicht! Hast Angst,
dass deine Mails nicht mehr beantwortet werden?

Sportlich mies! Schlechteste Offensive der 2. Liga, Zielvorgabe kaum noch zu
erreichen! Weiterer Abfall in der TV Tabelle….

Ein weiter so darfs nächste Saison nicht geben!

Ich sehe das halt alles etwas im großen ganzen und schaue wer überhaupt welche
Tätigkeit zu veranworten hat. Und falls es dich beruhigt, Dieter Hecking hat mir im
Gegenteil zu Rossow, Schlüntz oder Seifert noch nie auf eine Email geantwortet.

Hier wird der Daumen für Hecking gesenkt obwohl er sehr viele Handycaps in den
letzten Jahren hatte und es wird nur auf der Zielsetzung herumgeritten.

Realistisch gesehen musste er Jahr für Jahr das Gehalt des Kaders reduzieren und
Erlöse erzielen. Logischerweise führt das doch zu Substanzverlust oder nicht?

Unser NLZ spielt so erfolgreich wie lange nicht, seine Veränderungen dort sind für die
Zukunft sehr vielversprechend.

Bei Sponsoren, Verband, Stadt und auch anderen Vereinen hat sein Name noch immer
groß Strahlkraft. Vor allem im Marketing Bereich Öffentlichkeitsarbeit profitieren wird
bzw Rossow, Schlüntz auch sehr davon.
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Ich würde ihn halt einfach mal nach einer Saison bewerten wollen wo er keine DFL
Auflagen erfüllen muss und etwas mehr Spielraum an Budet hat.

Er hat mit Daferner, Duah genau das geholt was man für den Preis erwarten kann. Nur
wiel es für den FCN viel Geld ist, auf dem Transfermarkt ist das nichts.

Alles anzeigen 

Die Zielsetzung hat er in der Art und Weise zu verantworten. Er ist nicht der erste SV der mit
Handicaps umgehen muss. Bornemann hat bewiesen, dass es funktionieren kann.

Die ganze Ausrichtung des Vereins gehört hinterfragt. Das Sportliche gehört wieder in den
Fokus gerückt.

Die Strahlkraft bringt uns sportlich aber nichts, ebenso wenig schützt uns unsere Vergangenheit
mit Meistertiteln, etc. nicht vor einem sportlichen Abstieg.

Das NLZ hat Wiesinger zu verantworten und der wurde von Palikuca installiert.

Der Aufsichtsrat war bekanntermaßen sehr zufrieden mit Palikucas Arbeit, trotzdem wurde er
gegangen. Wie wird Heckings Arbeit bewertet?

Eigentlich dürfte dieses Gremium nach der Aussage über Palikuca und der gleichzeitigen
Trennung überhaupt keine sportlichen Entscheidungen (Vorstand Sport) mehr treffen.

Es haben nicht ohne Grund Mitarbeiter den Verein auf eigenen Wunsch verlassen.
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